



El Consell de Formentera, a través del área de Medio Rural, informa que la Cooperativa del Campo de la isla ha finalizado el periodo de recolecta de cereal en las fincas cedidas al Censo de Tierras de Cultivo así como los campos de 21 asociados a la entidad.

En total se han segado 17,5 hectáreas de fincas cedidas al censo de tierras; 10 hectáreas de cebada, 5,5 hectáreas de avena, y 2 hectáreas de blando. Así, la Cooperativa ha recolectado un total de 21.100 kg de cereal. Concretamente, se han recogido 14 toneladas de cebada, 4.100 kg de avena y 3 toneladas de blando. Esta cantidad dobla la recogida la temporada pasada, una temporada marcada por la sequía.

Buena campaña gracias a las lluvias

El conseller del ramo, Bartomeu Escandell, se ha felicitado por la campaña de este año, ya que "gracias a las lluvias de invierno y primavera ha habido una buena cosecha y se ha doblado el grano recogido en comparación a la año pasado". Asimismo, Escandell ha destacado la importancia de estos trabajos en cuanto a recuperación del sector primario y del paisaje rural de la isla.

A las 17,5 hectáreas recolectadas en las fincas cedidas, hay que añadir 39,5 más segadas en los campos de los socios de la Cooperativa, haciendo un montante total de 57 hectáreas de cereal trabajadas. Hacen falta añadir también las 52 hectáreas de forraje cosechadas en mayo.

La Cooperativa del campo prevé destinar el cereal obtenido al consumo local y semilla para poder sembrar la próxima campaña, ya que se ha demostrado que las variedades locales son más resistentes en épocas de sequía.